

会員の皆様方へ

ホームステイイン津実行委員会 会 長 井早 照彦

日頃は「ホームステイ・イン津実行委員会」の事業にご理解とご協力を頂いています事、厚くお礼申し上げます。

さて4月24日に開催された総会で27年度の事業と新しい役員体制が決まりました。平成14年度から12年間の長きにわたり会長として活躍されました植田さんの勇退に伴い役員を刷新いたしました。前会長が会の発展のためにご尽力いただきましたこと心よりお礼申し上げます。

さて今年度の事業もすでに進んでおります。ゴールデンウィークには名古屋、三重、鈴鹿大学の留学生15名がの3泊4日のホームステイを楽しみました。6月以降もいろいろな事業を計画しております。ホームステイ受け入れは、引き続き国際交流団体等の要請に応じて行きたいと思っております。

いろいろな事業を滞りなく進めていくために、今年度も23名の方が事業協力者としてお申し出戴きました。今後とも会員の皆様のご協力をよろしく願います。

さて4月にネパールで発生した大地震で大きな被害が出ています。当会も、義援金を募り日本赤十字社を通して支援を行っていきます。

ネパール大震災義援金を募ります  
皆様のご好意を同封の振込用紙でお願いします

**平成27年度総会開催** 今年度も12名の役員と23名の協力者で運営します。

会 長:井早 照彦、副会長:工藤 裕子、事務局長:辻井 信二、会 計:細石 ますみ、監 事:高山 京子  
運営委員:柏原 博行、加藤 美雪、高尾 さゆり、田中 陽、山口 美奈、横山 久美、吉岡 美智子、顧 問:植田 賢一  
事業計画の概要

- ・世界の料理交流会 年2回 1回目6月27日、2回目は未定
- ・ノスカロイ付大生ホームステイ 13名 6月26日から29日 (すでに募集済)
- ・タイマヒドン大生 3名 6月9日から21日 (すでに募集済)
- ・三重大留學生のセカンドホーム 年2回15名づつ 6月および11月に募集
- ・津祭り協賛 フリーマーケットに出店 10月11日
- ・津市国際交流デーに参加 10月18日
- ・第23回ワイワイガヤガヤフェスタ 28年2月28日
- ・各種国際交流団体からのホームステイの依頼 通年

**わたしとホームステイ・イン・津**  
細石 ますみ

ホストファミリーをはじめもう10年になります。今までいろいろな国から58人の方が我が家に来ました。いろいろな国の人や、その国の文化を知ることができて、家族みんなが受入を楽しんでいます。

特別なお客様として接するのではなく、日々の生活の延長線として自然に接することに心がけています。現在、中国の女子学生を1年間預かっています。息子もとても自然に過ごし、勉強をみてもらったり、サッカーの試合の応援に来てもらったり、遊んだりしています。

帰国してからもFacebookやメールなどで連絡をとっています。また、日本に遊びに来てくれる子もいて、世界中に娘や息子がいるような感じで、とても幸せです。



**料理交流会のお知らせ**

6月27日(土) 午前10時から津リージョンプラザ 2F 栄養指導室にて開催。今回はブラジル料理でお楽しみ下さい。

**「今年も5月連休にホームステイ」**

5月1日から4日まで名大、三重大、鈴鹿大から7カ国の留学生15名がホームステイし、ホストファミリーと楽しいひと時を過ごしました。お別れパーティでは全ファミリーが楽しい出し物や出来事の披露で会場を和ませて戴きました。せっかくの出会いです。是だけに終わらず今後も交流が続いていけば幸いです。



対面式前の留学生



対面式

お別れパーティ

**第22回ワイワイガヤガヤフェスタ**

平成27年2月22日津リージョンプラザ お城ホールで賑やかに開催されました。毎年この時期になるとフェスタを楽しみに待っている方がたくさん見えます。今年も450名あまりの皆さんが駆けつけてくれました。15カ国13組の皆さんが熱演、フィナーレはワウハミキさんの演奏にあわせ観客の皆さんと一緒に踊って盛り上げました。



オープニング



フィナーレ



ミドリハーサルバンド



北朝鮮民族舞踊



中国内モンゴル民族楽器



韓国伝統学理民族舞踊



ドイツの留学生津軽三味線



ワウハミキの南米民族音楽



インドの留学生の踊り



タイ留学生の踊り



アルgeriaのフラメンコ



米国、トリニダードトバゴの花笠音頭



インドネシアの踊り



中国の民族ダンス